

## EL 26 DE ABRIL SE CELEBRARÁ EN LA C.T.G.C. el Acto de Terminación de Emulación Intersindical Pro-1 de Mayo

El 26 de abril próximo se celebrará en los locales de la C.G.T.C. un acto para dar por terminada la emulación intersindical para financiar los actos del 1º de Mayo. Los sindicatos afiliados a la Federación de Trabajadores de San José están emulando para la colocación de bonos pro-1º de Mayo, Campaña que terminará en esa fecha, en la que se celebrará un acto de fraternidad obrera y se entregará al sindicato vencedor el premio ofrecido por la Federación.

Además de la entrega del premio, de una intervención alusiva al acto

por un representante de la Federación, habrá algunos números de música y canto que presentarán artistas amigos del movimiento obrero.

En relación con la campaña emulativa, tenemos informes que en la entrega realizada el lunes 5 de abril, se fué arriba el Sindicato de Trabajadores de la Construcción, con un 40.05 por ciento de su consigna cumplida. Le seguía el Sindicato de Trabajadores del Calzado con un 25.06 por ciento. Se seguirán haciendo entregas el 12 de abril, el 19 y el 26 del mismo mes

## José Meléndez Ibarra es costarricense

Señor

Presidente de la República

Don José Figueres.

Casa Presidencial.

SAN JOSE.

La Nación sirviendo intereses United Fruit Company, acusa dirigente sindical José Meléndez Ibarra de extranjero agitador y traficante de dinamita y pide se extrañe del país. Para que no se vaya a cometer otra injusticia más contra Meléndez, aclaro que Meléndez es costarricense y dirigente sindical debidamente acreditado y su encarcelamiento fué mediante juicio amañado.

Atentamente,

Gonzalo SIERRA CANTILLO

Secretario General C.G.T.C.

## ADELANTE EN LA COLECTA DE DINERO PARA FINANCIAR EL PRIMERO DE MAYO

Todo quien deveras quiera un gran triunfo en  
esa fecha, debe trabajar afanosamente

En nota aparte informamos de la solicitud presentada por la C.G.T.C. al Ministerio de Trabajo para celebrar en San José el tradicional desfile del Primero de Mayo. Simultáneamente se están haciendo gestiones similares en distintos lugares del país, donde se proyecta celebrar actos ese mismo día. Es posible que se efectúen desfiles y mítines en Puntarenas, Golfito, Turrialba y Bannan.

En los distintos lugares se lleva a cabo una campaña económica para financiar los gastos de la jornada. En San José, todos los lunes la Federación efectúa entregas de dinero.

El éxito de la jornada del Primero de Mayo de este año dependerá en mucho del resultado de la campaña económica. Tanto la propaganda como la organización requieren mucho dinero. Se necesita dinero para hojas sueltas, dinero para afiches, dinero

para propaganda de radio, dinero para impresiones en los periódicos, dinero para carteles y dinero para la movilización.

Urge, pues, que todos los activistas de los sindicatos que tienen bonos de la campaña económica intensifiquen la colecta y procedan a hacer entrega de lo recogido.

En ningún caso como en éste se puede aplicar el refrán de que "no se puede hacer chocolate sin cacao". Hay muchos trabajadores que desean que la jornada del Primero de Mayo sea brillante, pero no se preocupan de ayudar a sus organizaciones en la colecta de dinero. Esta actitud debe cambiar. Todo quien deveras quiera que los actos del Primero de Mayo resulten un verdadero triunfo para la clase obrera, debe trabajar afanosamente en la campaña económica.

¡Adelante, pues, en la colecta de dinero para el Primero de Mayo!